

HACE 30 AÑOS

El Heraldo 3 de Mayo de 1995

METAS Y PLAZOS PARA MEJORAR LA SALUD

El Ministerio de Salud y los Colegios profesionales del sector concordaron en desarrollar una serie de medidas con metas y plazos tendientes a fortalecer el sistema público de salud. Las partes acordaron en manifestar que la salud es un tema prioritario, por lo que se debe constituir una política de Estado, debido a que es un derecho inalienable de los chilenos y, por tanto, base de un desarrollo armónico e integral. Entre las tareas específicas a concretar, sería un plazo de 60 días.

INAUGURAN EXPOSICIÓN DE FOTOGRAFÍA Y PRENSADO EN FLORES

Mañana a las 19:30 en el museo de Arte y artesanía de Linares, se inaugurará una exposición fotográfica y prensado en flores. Paz Olea Carrillo, Conservadora del Museo de Arte y artesanía, se refirió a estas muestras, acotando que “las fotografías tienen relación con la familia, que es traída desde la biblioteca, archivos y museos. Estas corresponden a un concurso internacional que se realizó, por lo tanto, son de gran calidad. El prensado en flores son trabajos realizados con hojas secas de Manuela Salgado Carrillo”.